



Periodistas de Caldas se capacitan con la ESAP y la Gobernación de Caldas

Manizales, 6 de septiembre. (COMUNICACIONES ESAP). Los periodistas de Manizales se benefician con el trabajo en equipo entre la Escuela Superior de Administración Pública Territorial Caldas y la Gobernación de Caldas. Un primer grupo de 30 comunicadores se benefician con la capacitación que ofrecen estas dos entidades en Manizales.

Gestión de la comunicación pública y política como estrategia para el desarrollo local es el curso que dicta Ricardo Gómez, asesor de la Gobernación de Caldas y quien lidera la iniciativa: "Hay que aprovechar la relación que hay entre ambas entidades. Nos pareció un espacio muy propicio para que los periodistas actualicen sus conocimientos. La idea es seguir capacitando durante estos cuatro años de la administración a diferentes grupos poblaciones de periodistas, no solo de Manizales sino también del departamento", manifestó Gómez.

Durante la instalación del evento compuesto por cinco encuentros presenciales de cuatro horas, Henry Gutiérrez, gobernador de Caldas, agradeció a la ESAP Caldas por abrir sus puertas: "Esta capacitación abarca temas como inteligencia artificial y otros avances tecnológicos en la comunicación social. Para nosotros es muy importante que nuestros periodistas se capaciten y tengan acceso a tecnología moderna", resaltó el gobernador de Caldas.

Según agregó Gómez, la idea en esta ocasión fue comenzar con los comunicadores de Manizales más veteranos para extender luego la invitación a otros grupos.

Equipo de Comunicaciones

Escuela Superior de Administración Pública territorial Caldas

Redactó: Cristian Aguirre

Revisó y aprobó: Adriana Ardila Santana



Excelencia académica y
transformaciones para la vida